

Richterswil, den 9. Mai 2016

DANKSAGUNG

Für die vielen Beweise der Verbundenheit und Freundschaft, die wir nach dem Heimgang von

David von Wyss-Ruffenacht

erfahren durften, möchten wir unseren tief empfundenen Dank aussprechen.

Insbesondere danken wir Pfarrer Berthold W. Haerter, der die Beerdigung und Abdankungsfeier so einfühlsam und treffend gestaltet hat.

Ein besonderer Dank gilt jedoch all jenen, die David von Wyss in den letzten Jahren gestützt und umsorgt haben.

Die Trauerfamilie